



学校ホームページ QR コード
学校生活の様子を掲載しています。
ぜひアクセスしてご覧ください。

松高だより

有意義な夏休みを過ごすために

教頭 斎藤洋一郎

1学期末を迎え、夏休みが目前となりました。1学期はどうでしたか。この時期は、一年の前半を振り返り、新たな目標を設定する絶好のチャンスです。

生徒の皆さん、年度当初に今年度の目標を立てたことと思います。現在どれくらいその目標に近づいているでしょうか。着実に目標に向かって進んでいる人もいれば、思うように進んでいない人もいることでしょう。そこでこの1学期間を振り返り、今後どのようにしていくべきかを改めて考えてください。必然的にこの夏休みの過ごし方がとても重要になってくると思います。

夏休みを有意義なものにするために1学期に取り組んだことについて成果と課題を明らかにしましょう。日々の授業や部活動、高校総体、定期考査、松原育樹ボランティア等の学校行事など、学校生活を通して学んできたことを整理し、自分自身の成長を実感することが大切です。課題だと感じていることは、克服するためにどうすればよいかを考えてください。自分にとっての課題点を知るだけでも違ってくると思います。

夏休みは、部活動、夏季補習、宿題、模試などで忙しい時期かもしれません、日々の努力が将来への大きな一歩となります。目標を立て計画的にしっかりと学んでください。サポートが必要な時はいつでも先生や友人に手を差し伸べてもらってきてください。

また、夏休みはリフレッシュの大切な時期でもあります。趣味や家族との時間など、充実した休暇を過ごすことで、心と体をリセットしましょう。新しい経験や知識は、これから学びに良い影響を与えてくれるはずです。

最後になりますが、この夏は熱中症警戒アラートが連日のように発表されるなど、非常に暑い日が続いている。体調管理には十分留意して、元気で有意義な夏休みを過ごしてください。

2学期に向けて

教務担当より

1学期の通知表がお子様を通じて、又は三者面談にて渡されます。中間・期末考査の点と、授業への取り組みや提出物等から出された点数です。3観点についての評価も加わっています。向上した場合も悪くなかった場合も何か原因があるはずです。しっかりと振り返って2学期に活かしてほしいと思います。3学年においては1学期の成績が3学年の成績として進学や就職で利用されることになります。

1学期の成績で不合格のある生徒につきましては特別補講と再考査を実施します。必ず合格できるよう、御家庭におきましてもお励ましください。

今年も暑い夏が予想され、今後は台風や豪雨も予想されます。大雨に対する警戒情報に注意し、地域の災害や道路冠水等で登校が困難と判断される場合は登校を控え、学校または担任まで連絡してください。警報発令時の登校については本校ホームページやお子様が持っている手帳をご覧ください。

今年の夏休み中の登校日は8月5日(火)、2学期の始業式は9月1日(月)です。夏休みの課題も出されています。進路や部活動、学力向上等、さまざまな面において2学期につながる夏休みとなることを期待しています。

人権教育関係の課題

- 人権問題意見作文（配布の原稿用紙に1200字以上）
対象：全員 提出：8月5日（火）登校日に各クラス担任の先生へ
- 「心に虹をかけた まほうの言葉」
400字以内のメッセージやエピソードとイラスト（詳細は配布したリーフレットの裏面を参照）
対象：希望者のみ 提出：9月1日（月）に各クラス担任の先生へ
- 人権標語ポスター 四つ切り画用紙
対象：1年生美術選択者 提出：9月1日（月）

まなびプロジェクト推進課より

1学期は、定期考査前の学習を支援する学習マラソン2回と、学力アップチャレンジ月間の、計3回のまなびイベントを開催しました。どのイベントも生徒のみなさんの自主的な行動に委ねています。まなびイベントに意欲的な生徒さんに見られる共通点として向上心の高さや仲間意識の強さ、前向きで肯定的な学習態度が挙げられます。多くの進学・就職先が求める人物像にあてはまるものです。学習時間を記録して「自分とむきあう」ことで、進路実現に生かしていきましょう。

【クラス部門成績】

第1回 学習マラソン	第1位	25HR
第2回 学習マラソン	第1位	15HR
第1回 学力アップチャレンジ月間		
合計時間	第1位	11HR

教育相談より

今年度もスクールカウンセラーの井開小緒利先生が定期的に来校されています。相談日は、第2・第4水曜日の10:30～17:30です。生徒の皆さん・保護者の方々、お気軽にご相談ください。相談希望の場合は、事前に担任を通してお知らせください。
※8月の相談日は、8月5日（火）の登校日のみです。

令和7年度 夏季休業中の行事予定

徳島県立小松島高等学校

21 月 (海の日)		
22 火 夏季補習(全)、特別補講①		
23 水 夏季補習(全)、特別補講②		
24 木 夏季補習(全)		
25 金 夏季補習(全)		
7 月		
26 土		
27 日		
28 月 夏季補習(全)、再考査①		
29 火 夏季補習(3年)、再考査② ビジネスマナー講習会(3年就職希望生)		
30 水 夏季補習(3年)		
31 木 夏季補習(3年)		
1 金 夏季補習(3年)		
2 土		
3 日 同窓会総会		
4 月 夏季補習(3年)		
5 火 登校日	全校登校日	
6 水 中学生体験入学		
8 月		
7 木 全統共通テスト模試(3年)①		
8 金 全統共通テスト模試(3年)② 就職希望生校内選考会(3年)		
9 月		
1 土 大掃除、始業式等、HR活動 個人面談週間(～5日)、教育相談週間(～9/11)	2学期始業式	
2 火 学年集会・HR活動(全)、英語課題テスト(1、2年) 松高祭準備、除草活動、文化祭打合会(放課後)		
11 月 (山の日)		
12 火 学校閉庁日		

渉外担当より

PTA 総会で承認された役員の方々を中心に本年度の活動が順調にスタートしています。今年の松高祭（文化祭・体育祭）では、昨年同様に飲料サービスを行う予定にしています。PTA主催のこの事業で多くの生徒の熱中症予防になっています。保護者の皆様には後日書面で連絡をいたしますので、御協力いただけますようよろしくお願ひいたします。今年度もたくさんの学校行事に御参加いただき、お子様の輝く姿を是非御覧ください。

松高祭 前日祭（非公開）	9月5日（金）
文化祭（公開）	9月6日（土）
※体育祭（非公開）	10月1日（水）



図書館より

図書館では夏休み期間中の読書や、読書感想文の本選びの参考となる本を展示しています。また、3年生には進路や小論文に関する本のコーナーを設け、進学・就職の準備に役立つ本を随時紹介しています。夏休み期間中は、特別貸出を実施し、貸出冊数は無制限、返却期限は2学期の始業日までになります。普段よりも多く、長く借りられますので、積極的に読書活動に取り組んでもらえたらと思います。

1年生保護者の皆様へ

6月の「集団行動」発表会では、短期間の練習にもかかわらず見事な成果を見せてもらいました。生徒たちは日々悩み成長しています。御家庭でも、学校での出来事を話題にしていただければ幸いです。

7月19日から夏休みとなります。40日余りの休み中、夏季補習や資格試験、部活動やボランティア活動など有意義な期間にして欲しいと思います。

クラス担任との三者面談では、お子様の毎日の生活や学習状況について意見交換をお願いします。将来の進路について真剣に考える時期でもあります。三者の間で夏休み中にオープンキャンパスや企業見学に参加するなど計画を確認していただき、できるだけ主体的に行動してほしいと考えています。「WEBでのオープンキャンパス」など、インターネットを活用した情報収集も学校によっては対応しているのでお考えください。このような取り組みを経てお子様の進路選択が一步前進し、2学期からの学校生活への取り組みが変化することを期待しています。

1学年団より

2年生保護者の皆様へ

みなさん、振り返ってみて1学期はどうでしたか？有意義な活動ができたでしょうか？年度当初にみなさんと誓った「実績を残す」という言葉も、少しずつですが実を結んでいるように感じています。7月19日から始まる夏休みは44日間。せっかくなのでこの休みにあと一つ成長を目指してみましょう。

現在、担任団は三者面談を計画中です。クラス担任との三者面談では、お子様の毎日の生活や学習状況について意見交換をお願いします。御家庭の様子を教えていただき、情報の共有ができるだけ幸いです。期末考査後、7/7には「分野別ガイダンス」、7/10には「オープンキャンパス指導」、7/16には「オープンキャンパス申込会」と、学年団のさまざまな進路イベントの機会も設けました。実際に参加し、新しい世界に足を踏み入れてみてください。2学期からはPK（総合的な探究の時間）でも具体的に動きはじめますので、情報はたくさん仕入れておいたほうがいいです。御家族の皆様の御協力が必要なこともありますが、よろしくお願い申し上げます。

2学年団より

3年生保護者の皆様へ

いよいよ勝負の夏を迎ました。

まず、就職については7月1日から求人票の受付が開始され、7月8日には就職の校内選考について生徒に説明がありました。今後就職希望生徒は、就職先について最終判断をして受験に向けて各種の準備をしていくことになります。今年の夏はかなり忙しくなります。

進学希望生徒は、夏のオープンキャンパスや三者面談を通して、自分に合ったプランを立て、じっくりと学習に取り組んでほしいと思います。一人一人が自分の受験スケジュールを確認し、オープンキャンパスや説明会などに参加してください。御家庭でしっかり話し合う時間も持っていたらと思います。

大学は9月から本格的に総合型選抜入試が始まります。チャレンジする機会があれば、そのチャンスを活かし、挑戦して欲しいと思います。

夏休みの努力は、秋頃に必ず結果として出てきます。確かな学力と絶対にあきらめない強い気持ちで立ち向かっていけるよう3学年団としてもサポートをしていきます。御家庭の御協力もよろしくお願ひいたします。

※本校では、自動車運転免許の取得は冬休み以降進路内定者に許可をすることになっています。夏休み中の無届け取得は校則違反であり絶対にしないようにしてください。

自分も大切に、人も大切にしよう

○基本的な生活習慣の確立について

1日のリズムを崩さず、規則正しい生活をさせてください。深夜徘徊や無断外泊は、問題行動につながることが多いため、無いようにしてください。

○スマートフォンの使用について

SNS等のトラブルが起きないよう、情報モラルについて御家庭で話し合う機会を設けたり、フィルタリングサービス等を有効に利用したりするなど、使用について十分注意してください。

○制服・身だしなみについて

夏休み中でも、補習、部活動、学校行事の登下校は制服など規定の服装を着用し、松高生としての自覚を持たせてください。

○自他の命を大切にすることについて

スマートフォンやイヤホンを使用しながらの運転は重大な交通事故につながるうえ、道路交通法違反になります。自転車に乗る際には、ヘルメットを着用するようお願いします。

○海・川・山などの事故防止について

遊泳禁止区域等に立ち入らないのはもちろんのこと、自然や環境をよく理解した上で行動させてください。

○飲酒・喫煙について

『飲まさない』・『吸わさない』ことが大切です。飲酒・喫煙防止教育を御家庭でもお願いします。

保健厚生担当より

今年度の定期健康診断がすべて終了しました。各検診が終わるごとに、治療や二次検査が必要な生徒の皆さんに「定期健康診断結果のお知らせ」を配布しています。治療等が終了していましたら、「受診結果報告書」を学校へ御提出ください。

今年は全国的にも暑くなるのが早く、6月から30°を超える気温を記録する日もありました。7月・8月も昨年のような猛暑となれば、熱中症が心配されます。こまめな水分補給だけではなく、熱中症の予防には、規則的な生活習慣で暑さに負けない体をつくることも大切です。夏休みに入っても、睡眠や食事に気を配り、健康的な生活が送れるようにしてください。

また、ここ数年は夏休み明けに、新型コロナ等の感染症の流行もみられています。手洗い等の基本的な感染症対策も意識して継続し、生徒の皆さんが2学期に全員元気に登校できるよう、御家庭でも御協力よろしくお願ひいたします。

生徒教育担当より

環境・防災担当より

今年は、異例とも言える早さで、梅雨が明けましたが、いつゲリ豪雨や線状降水帯が発生し、予期せぬ災害が起きるか予測できません。更に台風のシーズンもやってきました。

南海トラフ巨大地震の発生確率も今年見直され、地震や津波の被害想定が大幅に広範囲となっています。本校でも、様々な想定で防災について考え、防災避難訓練にも取り組んでいきたいと考えています。

いざというとき、慌てず迅速に行動するためにも、日頃から事前の準備や災害時の対応を考えておく必要があります。御家庭でもハザードマップ等を確認し、被災時の行動、集合場所を是非相談なさってください。また、避難指示が出たときには、迅速に行動し、災害時の被害を最小限にするためにも、私たち一人一人の日頃からの災害に対する意識の持ち方が大切だと思います。



保健厚生担当より

今年度の定期健康診断がすべて終了しました。各検診が終わるごとに、治療や二次検査が必要な生徒の皆さんに「定期健康診断結果のお知らせ」を配布しています。治療等が終了していましたら、「受診結果報告書」を学校へ御提出ください。

今年は全国的にも暑くなるのが早く、6月から30°を超える気温を記録する日もありました。7月・8月も昨年のような猛暑となれば、熱中症が心配されます。こまめな水分補給だけではなく、熱中症の予防には、規則的な生活習慣で暑さに負けない体をつくることも大切です。夏休みに入っても、睡眠や食事に気を配り、健康的な生活が送れるようにしてください。

また、ここ数年は夏休み明けに、新型コロナ等の感染症の流行もみられています。手洗い等の基本的な感染症対策も意識して継続し、生徒の皆さんが2学期に全員元気に登校できるよう、御家庭でも御協力よろしくお願ひいたします。

特別活動担当より

本校では、松原育樹ボランティア活動を定期的に実施しています。今年度の2回目は熱中症予防のため延期となりましたが、8月以降も数回予定されています。8月17日（日）には、地域の皆様と合同での活動を予定しています。保護者の皆様もぜひ、御参加ください。

夏季休業中には、体操部（体操競技・新体操）、ライフル射撃部、自転車競技（個人）の生徒が、全国大会に参加します。この原稿の段階ではまだ野球部の甲子園は決まっていませんが、是非甲子園で応援したいものです。また、多くの部が1、2年生中心の新しい体制で活動しています。この夏の活動が、秋以降の大会やコンクールでの好成績につながるよう、目標に向かって頑張ってほしいと思います。またくれぐれも熱中症をはじめ、体調管理に気をつけてください。

9月には、松高祭（前日祭・文化祭）を実施します。6日（土）の文化祭には、たくさんの人々に見ていただけるよう、生徒達が計画や準備をしています。御協力よろしくお願ひします。

3学年団より

オープンキャンパスのススメ

夏休み期間を利用して、オープンキャンパスに積極的に参加しよう。オープンキャンパスでは、学校や学生の雰囲気を肌で感じることができます。実際にそのキャンパスに通っている自分を想像してみてください。また、教員による模擬授業が実施されることもあり、学部学科を選ぶ際の参考にもなります。1つの大学・専門学校だけでなく複数の大学・専門学校に参加することで比較・検討することも大事です。

なお、参加するために事前予約が必要な所もあります。詳細は必ずホームページで確認しましょう。また、入試のタイプによっては「オープンキャンパスへの参加」が出願条件になる場合もありますので、志望校の入試情報は早めにチェックしておきましょう。

夏休み明けには、オープンキャンパスについてのアンケートを実施予定になっています。